



Granada, 20 de noviembre de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 350.000 EUROS EN LA REFORMA DE TRES CENTROS DE BAZA Y GRANADA A TRAVÉS DEL PLAN OLA

El Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) adjudica las obras de modernización y mejora del Instituto de Educación Secundaria Pedro Jiménez Montoya y el CEIP San José de Calasanz de Baza, así como del IES Cartuja de la capital granadina

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ha adjudicado las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria Pedro Jiménez Montoya y el colegio de educación Infantil y Primaria San José de Calasanz, ambos en Baza, así como la actuación de mejora del IES Cartuja de la capital granadina. Estas tres obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto de 350.392 euros, generarán alrededor de 30 puestos de trabajo y beneficiarán a 1.852 alumnos y alumnas.

Las obras de mejora del IES Cartuja de Granada, con un presupuesto de 196.195 euros, afectarán a los tres edificios que componen el centro. En el primero de ellos se sustituirán carpinterías metálicas y de madera y se instalará un ascensor. En el segundo se colocará una chimenea de calefacción y se sustituirán los canalones y bajantes. En el último de los edificios se eliminarán barreras arquitectónicas para facilitar la accesibilidad en el mismo.

Los trabajos serán ejecutados por la empresa Añil Servicios Ingeniería y Obras S.L. en un plazo de cuatro meses, generando empleo para alrededor de 13 trabajadores. Las obras beneficiarán a la totalidad del alumnado del centro, compuesto por 564 alumnos y alumnas.

En el CEIP San José de Calasanz de Baza las obras se centrarán en la sustitución de solerías y la renovación de los aseos. Además, se modernizará la instalación eléctrica y de calefacción. Los trabajos serán ejecutados por la empresa Instalaciones Benítez Sánchez S.L por 98.926,76 euros y tienen un plazo de dos meses y 24 días. La intervención generará empleo para alrededor de 9 trabajadores. En el curso escolar actual, un total de 258 niños y niñas estudian en este colegio.

Por último, las obras en el IES Pedro Jiménez Montoya de Baza consistirán en la reforma de la instalación eléctrica para adaptarla a la normativa vigente. Los trabajos han sido adjudicados por 55.270,33 euros a la empresa Electrosan Instalaciones Técnicas S.L. y serán ejecutados en un mes y 18 días, dando empleo a alrededor de 8 personas. El alumnado del IES Pedro Jiménez de Montoya lo forman un total de 1.030 alumnos y alumnas que se beneficiarán de estas mejoras.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo en la provincia de Granada.